

Se constituyó Mesa Público-Privada de Nudos Críticos en la Región de Los Lagos para desturar proyectos estratégicos

La primera sesión de coordinación se celebró este martes en el Salón Azul de la Delegación Presidencial Regional, luego que representantes de la CChC en Puerto Montt solicitaran al Gobierno en Los Lagos el inicio de una articulación que permitiera abordar de manera permanente los problemas de financiamiento, gestión y coordinación institucional que afectan a empresas constructoras por el retraso en pagos.

La Delegada Presidencial Regional, Paulina Muñoz, destacó que esta mesa surge tras una reunión sostenida hace algunas semanas con representantes del gremio,

con el propósito de “fortalecer un trabajo relevante entre el sector público y privado, que permita ir destabando ciertos nudos críticos en el corto, mediano y largo plazo”.

Agregó que ya se definió una hoja de ruta que contempla el levantamiento de información por parte de la CChC y de las instituciones del Estado, con el fin de abordar de manera concreta las dificultades detectadas.

Por su parte, el Administrador del Gobierno Regional y Gobernador Regional (s), Carlos Recondo, valoró la conformación de esta instancia, señalando que “es muy importante que los actores públicos y privados cuenten con un espacio

de coordinación, especialmente cuando detectamos dificultades para avanzar con mayor diligencia en las obras públicas”. Asimismo, enfatizó la necesidad de concentrarse en aquellas materias que competen directamente al nivel regional y territorial.

Desde el sector privado, el presidente de la Cámara Chilena de la Construcción Puerto Montt, Lorenzo Miranda, indicó que la reunión permitió sostener “una conversación franca y constructiva, donde tanto los servicios públicos como el gremio pudimos expresar aquellas fricciones que eventualmente impiden o retrasan el avance de algunos proyectos”. A su vez, resaltó que existe consenso en la necesidad de establecer esta mesa como un espacio permanente para resolver nudos críticos y así

“acelerar los proyectos y llegar con soluciones a las personas en el menor tiempo posible”.

Entre los principales temas abordados se encuentran diferencias de criterios en la aplicación de normativas, brechas en los procesos administrativos y financieros, revisión de casos puntuales que puedan estar afectando el flujo de pago a empresas contratistas y la necesidad de fortalecer la transparencia y competitividad en las ofertas.

La instancia también acordó trabajar coordinadamente en la revisión de situaciones específicas que estén impactando la continuidad de proyectos relevantes para la región, así como avanzar en propuestas que permitan reducir plazos y otorgar mayor certeza en los procesos.